

Dirigido a emprendedores con propuesta de sustentabilidad

# Corfo y Santo Tomás lanzan el programa “Netzero”

● La iniciativa permite levantar propuestas que reflejen los aprendizajes obtenidos en el programa teórico y práctico que inicia en mayo.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

**C**on el propósito de reducir las emisiones y la descarbonización del planeta, Santo Tomás junto a Corfo hacen un llamado a los empresas, emprendedores y estudiantes de educación superior de la región a postular al programa NetZero Emprende Sostenible Magallanes, que tiene como propósito levantar propuestas de negocio que reflejen los aprendizajes obtenidos en el programa.

Esta iniciativa consiste en un plan de formación teórico práctico, que busca formar a emprendedores que cuenten con ideas de negocios y/o empresas constituidas con alto potencial de crecimiento en áreas de sostenibilidad, energías renovables, hidrógeno verde y derivados en la región.

La directora regional de Corfo, María José Navajas, extendió la invitación a participar en la convocatoria, que cuenta con 30 cupos y cierra el 30 de abril.

“Creo que en los últimos años hemos ido en el camino de cómo integrar a la academia con los sectores productivos. Es muy importante resolver las dinámicas que se dan generalmente en las empresas”, señaló.

El programa contará con 52 horas lectivas. Estará compuesto por módulos teóricos y prácticos. Incluirá 4 módulos teóricos sobre sostenibilidad, energías renovables e hidrógeno verde; dos módulos prácticos sobre metodologías para el desarrollo de propuestas de negocio, con mentorías y coaching y un módulo de terreno para contextualizar su aprendizaje en un entorno real.

Por su parte, la rectora de Santo Tomás Punta



**Entre mayo y agosto se realizará este proyecto teórico y práctico.**

Arenas, Valeska Acevedo, describió que este programa cuenta con siete módulos e iniciará el 6 de mayo y se extenderá hasta el mes de agosto.

“Hasta el momento ya tenemos 60 inscritos, de ellos va a haber una selección,

que se va a encargar Santo Tomás y el Grupo Singular, así es que la invitación es a que puedan inscribirse. La verdad es que no se requiere mucho, se requiere tener una idea de negocio que tenga base en la sostenibilidad”, agregó.